

Gobierno estaría preparando la intervención de Electricaribe

ECONOMÍA

Noviembre 10, 2016 - 11:49 Am - Tags: [Electricaribe](#), [Gobierno](#)

[Tweet](#)



El gobierno está pensando seriamente en acoger la alternativa de la intervención, como la medida principal para solucionar la crisis de Electricaribe.

Fuentes del Ejecutivo señalaron a RCN Radio que se estaría trabajando en un posible auto administrativo que debe preparar la Superintendencia de Servicios Públicos para llevar a cabo este proceso, en el que el Estado toma posesión de la entidad o empresa que será intervenida.

Según ha señalado en varias oportunidades el ministro de Minas y Energía, Germán Arce, la intervención está entre el ramillete de posibilidades para darle una salida a la problemática por el regular servicio de la distribuidora de energía.

Las otras opciones es una inyección de capital para sacar a flote la empresa o un nuevo operador del servicio para la región norte del país.

Para mañana está prevista una reunión entre el gobierno y altos ejecutivos de la empresa española Gas Natural Fenosa para buscar alternativas ciertas a la crisis por la que atraviesa Electricaribe.

Desde el Congreso se ha pedido la inmediata intervención de la empresa, con el fin de darle solución al tema del servicio de energía, ya que señalan esto podría en un futuro, restarle competitividad a la región Caribe.

Incluso el propio ministro de Minas afirmó en un debate de control político en el Congreso, que “los usuarios de la Costa Caribe, y me cuento entre ellos, están mamados del servicio que presta Electricaribe”.

La empresa deberá desembolsar más de 42 mil millones de pesos, como parte de las obligaciones incumplidas con los operadores de energía.

A la fecha la Superintendencia de Servicios Públicos ha impuesto multas por más de 33 mil millones de pesos a Electricaribe y en próximos días revelará los resultados de un seguimiento especial que ha hecho al plan de mejoramiento que adelanta la distribuidora de energía, el cual, señaló el superintendente José Miguel Mendoza, “no ha cumplido a cabalidad”.